

◆ IMAGEN DEL NÚMERO

Invitamos a los lectores de Acta a que envíen casos con interés clínico o diagnóstico para su publicación en esta sección.

Migración errática

Jaime Orlando Gutiérrez

Unidad de Endoscopia Digestiva, Hospital San Juan de Dios, Yarumal, Antioquia, Colombia

Se trata de un paciente de sexo masculino que tiene 48 años de edad y es agricultor. Consulta al servicio de urgencias por cuadro de 15 días de evolución de astenia, adinamia, somnolencia, hiporexia y dolor abdominal en epigastrio. No tiene enfermedades previas. Al examen físico presenta palidez mucocutánea y en el abdomen hay dolor a la palpación leve en epigastrio sin defensa ni masas. Los exámenes de laboratorio muestran los siguientes resultados: leucocitos 11.000 por mm^3 , hematocrito 31%, hemoglobina 9,5 g/d, neutrófilos 87%, eosinófilos 0, eritrosedimentación 120 mm/h, albúmina 3,0 g/dl. Además, presenta hipocromía y policromatofilia. La ecografía de abdomen total es normal. Se realiza una videoendoscopia digestiva alta que muestra una imagen cilíndrica y móvil a nivel del cuerpo gástrico.

Figura 1. *Ascaridiasis gástrica.*



Correspondencia: Carrera 23 No. 12 - 13
Hospital San Juan de Dios
Yarumal, Antioquia, Colombia
E-mail: jogs@mail2world.com

¿Cuál es su diagnóstico?

Resolución del caso en la página 101